

l'opérateur lausannois Citycable complète son offre de chaînes en haute définition

Citycable, le prestataire de services TV, internet et téléphone fixe des Services industriels de Lausanne (SiL), propose, dès le 1^{er} juillet 2015, neuf chaînes numériques et dès le 1^{er} août quatre chaînes numériques supplémentaires en haute définition.

Citycable complétera son offre en haute définition avec 13 nouvelles chaînes numériques soit neuf dès le 1^{er} juillet :

- Ma chaîne sport HD
- BFM TV en HD
- MTV France en HD
- D8 HD
- Planète+ HD
- Mezzo HD
- MCM top HD
- TV Breizh HD
- Rouge TV HD

Et quatre supplémentaires dès le 1^{er} août :

- AB1 HD
- RTL 9 HD
- Trek HD
- Animaux HD

Pour rappel, la HD est un procédé technologique qui allie une image dont la résolution (définition) est jusqu'à cinq fois plus élevée que celle de la télévision traditionnelle. L'offre TV de l'accès réseau Citycable comptera désormais 167 chaînes numériques dont 46 en haute définition. Les nouvelles chaînes HD seront accessibles automatiquement. Toutefois, si leur affichage fait défaut, Citycable recommande à ses clients d'effectuer une nouvelle recherche de chaînes et met à leur disposition une page internet contenant les modes d'emploi des principaux téléviseurs www.citycable.ch/recherche

Les Services industriels de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Jean-Yves Pidoux, directeur des services industriels, 021 315 82 00**
- **Philippe Jaquet, chef du service multimédia, 021 315 98 10**
- **Judith Granat, responsable marketing et relations clients, 021 315 98 46**

Lausanne, 14 juillet 2015